



El Consejo de Gobierno Provincial en Granma, analizó entre otros temas, el empoderamiento económico de las mujeres en este territorio.

En el informe presentado se expuso que a partir de la implementación de la Tarea Ordenamiento han aceptado las opciones laborales cinco mil 699 personas, de ellas dos mil 915 son mujeres.

Añade el documento que esas féminas se han ubicado en sectores como la salud, educación, comunales, deporte, vivienda y salas de televisión y se debe trabajar en incentivar la incorporación en el trabajo por cuenta propia que permita la generación de empleo en zonas rurales.

Al intervenir en el encuentro, Yanetsy Terry Gutiérrez, vicegobernadora de Granma, expresó que el nuevo escenario que vive hoy la provincia, permite trascender en el empoderamiento económico de las mujeres.

Al respecto Federico Hernández Hernández, presidente del Consejo de Defensa provincial refirió que es necesario accionar de manera diferente.

Aunque la fuerza laboral femenina de la provincia Granma es numerosa, ocupa puestos de calidad y están presentes en todos los sectores, hay una cifra considerable de mujeres con calificación, en sus casas, sin vínculo laboral.

Entre las cuestiones que limitan el buen desempeño de esas trabajadoras, está el cuidado de los hijos y los ancianos, por ello se hace necesario desarrollar en cada territorio, diversas alternativas que posibiliten mejorar y ampliar los servicios que se ofrecen a las familias y sobre todo a las mujeres que pueden ocupar puestos decisivos para el desarrollo económico del país.

*Tomado de Radio Bayamo*